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ABSTRAK 

 

Ripda Tunnisa, Kesiapan Guru Pendidikan Agama Islam dalam Menghadapi 

Merdeka Belajar: Studi Kasus di SMP Kecamatan Cilincing, Skripsi, Jakarta: 

Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri 

Jakarta, 2021. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan dan menganalisis kesiapan 

dari guru Pendidikan Agama Islam di SMP Kecamatan Cilincing dalam menghadapi 

Merdeka Belajar. Dalam rangka memerinci tujuan di atas, maka diperlukan tujuan-tujuan 

khusus yaitu mendeskripsikan dan menganalisis kompetensi penalaran guru Pendidikan 

Agama Islam, mendeskripsikan dan menganalisis kemampuan guru Pendidikan Agama 

Islam sebagai problem solver, mendeskripsikan dan menganalisis kemampuan penggunaan 

metode pembelajaran guru Pendidikan Agama Islam, serta mendeskripsikan dan 

menganalisis kemampuan guru Pendidikan Agama Islam dalam beradaptasi dengan 

keadaan zaman.  

Penelitian ini dilakukan di tiga sekolah di wilayah Kecamatan Cilincing, yaitu SMP 

Negeri 231 Jakarta, SMP Negeri 289 Jakarta, dan SMP Yaspi Jakarta. Ketiga sekolah ini 

merupakan perwakilan dari sekolah menengah, atas, dan bawah. Penelitian ini 

menggunakan metode kualitatif deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui 

wawancara, angket/kuesioner, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan pada 

penelitian ini adalah analisis deskriptif kualitatif dengan persentase. Teori utama yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah teori dari Asfiati mengenai 10 tuntutan yang harus 

dimiliki oleh guru Pendidikan Agama Islam dalam program Merdeka Belajar.  

Dari hasil penelitian didapatkan kesimpulan bahwa secara keseluruhan guru 

Pendidikan Agama Islam di SMP Kecamatan Cilincing telah siap dalam menghadapi 

program Merdeka Belajar. Hal ini terlihat dari kompetensi penalaran yang dimiliki oleh 

guru, kemampuan guru sebagai problem solver, kemampuan guru dalam menggunakan 

metode pembelajaran, serta kemampuan guru dalam beradaptasi dengan keadaan zaman.  

 

Kata Kunci: Kesiapan, Guru Pendidikan Agama Islam, Merdeka Belajar 
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ABSTRACK 

 

Ripda Tunnisa, Readiness of Islamic Education Teachers in Facing Merdeka Belajar: 

A Case Study at SMP Kecamatan Cilincing, Thesis, Jakarta: Islamic Education Study 

Program, Faculty of Social Sciences, State University of Jakarta, 2021.  

The purpose of this study was to describe and analyze the readiness of Islamic 

Education teachers at SMP Kecamatan Cilincing in facing Merdeka Belajar. In order to 

detail the objectives above, special objectives are needed, namely describing and analyzing 

the reasoning competence of Islamic Education teachers, describing and analyzing the 

ability of Islamic Education teachers as a problem solver, describing and analyzing the 

ability to use Islamic Education teacher learning methods, and describing and analyzing 

the ability of Islamic Education teachers in adapting to the conditions of the times.  

This research was conducted in three schools in Kecamatan Cilincing, namely SMP 

Negeri 231 Jakarta, SMP Negeri 289 Jakarta, and SMP Yaspi Jakarta. These three schools 

are representatives of middle, upper, and lower schools. This study uses descriptive 

qualitative methods, with data collection techniques through interviews, questionnaires, 

and documentation. The data analysis technique used in this study was a qualitative 

descriptive analysis with a percentage. The main theory used in this research is the theory 

from Asfiati regarding the 10 demands that Islamic Education teachers must have in the 

Merdeka Belajar program.  

From the results of the study, it was concluded that overall the Islamic Education 

teachers at SMP Kecamatan Cilincing were ready to face the Merdeka Belajar program. 

This can be seen from the reasoning competence possessed by the teacher, the teacher's 

ability as a problem solver, the teacher's ability to use learning methods, and the teacher's 

ability to adapt to the conditions of the times.  

 

Keywords: Readiness, Islamic Education Teacher, Merdeka Belajar 
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 الملخص 

 

يفدا تونيسا، استعداد معلمي التربية الدينية الإسلامية في مواجهة ميرديكا بيلاجار : دراسة حالة ر 

دراسة التربية الدينية أطروحة، جاكرتا: برنامج   في مدينة سمب كيكاماتان سيلينكينغ،

. 2021الإسلامية، كلية العلوم الاجتماعية، جامعة جاكرتا الحكومية،    

مدينة   الغرض من هذه الدراسة هو وصف وتحليل استعداد معلمي التربية الدينية الإسلامية في

ناك أعلاه، هسمب كيكاماتان سيلينكينغ في وجه ميرديكا بيلاجار. من أجل تفصيل الأهداف المذكورة  

حاجة إلى أهداف خاصة، وهي وصف وتحليل كفاءات المنطق لمعلمي التربية الدينية الإسلامية،  

ووصف وتحليل قدرة معلمي التربية الدينية الإسلامية على حل المشاكل، ووصف وتحليل القدرة على 

معلمي استخدام أساليب التعلم لمعلمي التربية الدينية الإسلامية، فضلا عن وصف وتحليل قدرة  

 التربية الدينية الإسلامية على التكيف مع حالة العصر. 

وقد أجري هذا البحث في ثلاث مدارس في منطقة سيلينكينغ الفرعية، وهي مدرسة الدولة الإعدادية  

جاكرتا، ومدرسة ياسبي الإعدادية في جاكرتا. هذه   289جاكرتا، والمدرسة الإعدادية الحكومية    231

مثلة للمدارس العليا والثانوية والأدنى. تستخدم هذه الدراسة أسلوبا نوعيا المدارس الثلاث هي م

وصفيا، مع تقنيات جمع البيانات من خلال المقابلات والاستبيانات والوثائق. تقنية تحليل البيانات 

المستخدمة في هذه الدراسة هي التحليل الوصفي النوعي مع النسب المئوية. النظرية الرئيسية  

مطالب يجب أن تكون من قبل معلمي التربية   10ة في هذه الدراسة هي نظرية أصفياتي عن  المستخدم

 الدينية الإسلامية في برنامج ميرديكا بيلاجار. 

من نتائج البحث، تم التوصل إلى أن المعلمين العامين للتعليم الديني الإسلامي في مدرسة سيلينكينغ  

لتفكير برنامج ميرديكا بيلاجار. ويمكن رؤية ذلك من كفاءة االثانوية الفرعية كانوا جاهزين لمواجهة  

التي يمتلكها المعلم، وقدرة المعلم على حل المشاكل، وقدرة المعلمين على استخدام أساليب التعلم، 

  فضلا عن قدرة المعلمين على التكيف مع حالة العصر.  

 

الإسلامية، ميرديكا بيلاجار الكلمات الرئيسية: الاستعداد، معلمو التربية الدينية    
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